



C'est demain 12 Décembre qu'aura lieu l'élection conduisant à désigner le nouveau homme fort de le Fédération Camerounaise de Football (FECAFOOT).

C'est en liste 8 candidats qui sont retenus dans la course pour la tête de la plus haute instance de football du pays dont: **Joseph Antoine Bell, Emmanuel Bissong, Manuel Boyomo, Franck Happi, Emmanuel Maboang Kessack, Seidou Mbombo Njoya, Daniel Nyamsi Mongue** et **Patrick Hervé Tchinda**

À la suite de plusieurs rumeurs stipulant que le parésidence de la république aurait recommandé ou exigé l'élection du candidat Seidou Mbombo Njoya, le ministre du travail et de la sécurité sociale réagit à ces rumeurs en postant un démenti sur sa page facebook.

«Je n'ai jamais rencontré spécialement les responsables de la FECAFOOT sur quelques instructions de la Présidence de la République. De même que le ministre Ferdinand NGOH NGOH ne m'a jamais donné quelques instructions y relative et venant directement du Président.

Je sais mieux que quiconque, de par ma position dans les milieux sportifs et politiques, que les responsables de la FECAFOOT ne sont pas des électeurs. Arrêtez donc de mentir M. Boris Bertolt et surtout n'attendez pas de moi que j'ai de la sympathie pour des candidats soutenus

par des partis opposés au RDPC comme on l'a vu ces derniers jours. Ne politisons cependant pas une affaire qui n'a pas besoin de l'être.

J'ai beaucoup de respect pour les électeurs de la FECAFOOT et je ne pense pas qu'ils sont là pour écouter des instructions qui viendraient d'ailleurs, même de la Présidence. Ils savent qui ils doivent élire pour que le Cameroun ait une FECAFOOT qui honore notre pays.

A ceux avec qui j'ai eu l'occasion d'échanger sur ce sujet depuis quelques jours, je n'ai pas caché mes préférences et je les assume. Je leur ai même dit que ma famille politique n'avait pas de candidat à ma connaissance et que j'encourage personnellement la candidature de mon camarade SEIDOU MBOMBO NJOYA qui a beaucoup de mérites et d'expérience. Je l'ai dit et le redis à qui veut l'entendre y compris à vous-même M. Boris Bertold!

Arrêtez donc M. Boris Bertolt de dire des mensonges sur des personnalités comme le Chef de l'Etat ou le Secrétaire Général de la Présidence de la République et de m'y associer.»
